

31e congrès du Planning familial - du 4 au 6 novembre 2022

Fier.e.s et déterminé.e.s pour nos droits, nos libertés et l'adelphité

Un temps fort pour le mouvement, pour le féminisme, pour les droits à la santé sexuelle et reproductive.

Le 31e congrès du Planning familial se déroule à Saint-Étienne du 4 au 6 novembre 2022.

Association féministe et d'éducation populaire, le Planning familial lutte pour la défense du droit à l'avortement, contraception, l'éducation à la sexualité et contre toutes les violences sexistes et sexuelles. Ses militant-es accueillent, écoutent, accompagnent au quotidien toutes les personnes en demande, sans jugement et quels que soient leur âge, leur origine, leur orientation sexuelle, leur identité de genre.

Le Planning familial de Loire accueillera cet événement au Centre des congrès de Saint-Etienne.

Plus de 230 représentant.e.s des associations départementales, fédérations régionales, groupe Jeunes militant-es du Planning familial de France métropolitaine et d'Outre-Mer se réuniront pour échanger, débattre et voter les grandes orientations qui guideront l'action de notre mouvement pour les trois années à venir (2023-2025). Ces orientations stratégiques nationales seront ensuite déclinées en actions locales, régionales et internationales.

Ce congrès est aussi l'occasion pour l'équipe militante bénévole et salariée du Planning familial 42 de se consolider en contribuant à un projet de vie associative d'envergure nationale.

Les enjeux sont forts pour les droits des femmes, des personnes LGBTQI, ainsi que pour la vie associative : l'augmentation récente des délais pour l'avortement doit nous encourager à aller encore plus loin pour combattre les discours jugeants à l'encontre des femmes et les entraves à ce droit par certains professionnel.les de santé. Malgré une visibilité importante et une meilleure prise en compte dans l'espace public des violences sexistes et sexuelles, leur nombre ne baisse pas. Pierre angulaire de toutes ces questions de santé sexuelle et véritable enjeux, l'éducation à la sexualité doit être une priorité pour que chacun-e vive sa sexualité sans oppression ni dépendance. La vie associative, militante a aussi été grandement malmenée notamment par la mise en place du Contrat d'engagement républicain.

**Une conférence de presse se tiendra à 12h le vendredi 4 novembre 2022,
en présence du directeur de la Fédération internationale des Plannings familiaux (IPPF), Alvaro Bermejo
au Centre des congrès de Saint-Etienne, 23 rue Pierre et Dominique Ponchardier**

Contacts presse :

Les co-présidentes de la Confédération nationale

Sarah Durocher - 07 49 01 84 14 - sarah.durocher@planning-familial.org

Caroline Rebhi - 06 59 87 03 20 - caroline.rebhi@planning-familial.org

L'Association départementale de Loire

Nadine Montagne - 06 87 14 95 49 - nadynemontagne.mfpf42@gmail.com